
[Avec la Métropole et la Ville de Rouen, décroche ton stage de 3e !](#)

Temps de lecture

3 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

La Ville de Rouen et la Métropole Rouen Normandie s'engagent pour faciliter l'accès aux stages de 3e pour les jeunes des quartiers prioritaires. 240 stages de 3e sont proposés pour l'année scolaire 2023/2024.

La Ville de Rouen et la Métropole Rouen Normandie s'engagent pour faciliter l'accès aux stages de 3e pour les jeunes des quartiers prioritaires, en augmentant massivement le nombre de places proposées : 240 stages au sein de services multiples, permettant à chaque jeune de choisir en fonction de ses envies, sont proposés pour l'année scolaire 2023/2024.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Nadia Mezrar, Vice-présidente de la Métropole en charge de l'emploi, des solidarités et de la

jeunesse, Nicolas Rouly, Vice-président en charge des Finances, des Ressources et de l'Administration générale, Matthieu de Montchalin, Adjoint au maire en charge des Affaires Générales et Adrien Naizet, Conseiller municipal délégué à la jeunesse : *"Le stage de 3e est souvent la première expérience du monde professionnel. Mais pour beaucoup de jeunes notamment issus des quartiers les plus populaires, qui n'ont pas ou peu de réseau professionnel ni familial, c'est une vraie "galère". Nous voulons lutter contre la reproduction des inégalités sociales, favoriser l'insertion et permettre de mieux découvrir l'éventail des métiers dans les services publics. Le service public, c'est le patrimoine de ceux qui n'en ont pas ! C'est pourquoi la Ville de Rouen et la Métropole Rouen Normandie montrent l'exemple."*

La Ville de Rouen et la Métropole ont souhaité renforcer l'accueil de stagiaires de 3e issus des quartiers relevant de la politique de la ville. Le constat est clair : le manque de réseau des parents, voire les stratégies d'autocensure, amènent parfois les jeunes issus de milieu modeste à ne pas réaliser un stage en accord avec leur souhait d'orientation, mettant ainsi en péril leur insertion sociale et professionnelle. Cette action jugée prioritaire a été déployée dès la période 2023/2024. Elle sera poursuivie et intensifiée à la rentrée 2024. **Pour cette année scolaire, les services municipaux pourront accueillir jusqu'à 100 stagiaires issus des collèges Boieldieu, Braque et Claudel, pour la semaine du 12 février 2024. De son côté, la Métropole propose 140 places de stage sur la période du 20 novembre 2023 au 16 février 2024 et comptabilise à ce jour 84 jeunes accueillis dont 50% issus de collèges ciblés.** La Ville et la Métropole proposant une très grande variété des métiers, c'est également l'occasion de faire découvrir nos établissements et nos actions sous un autre angle pour les élèves et leurs familles. Exemples de services proposant des stages au sein de la Métropole : Réunion des Musées Métropolitains, service solidarité, communication externe et interne, culture, accompagnement des changements de la Transition écologique, urbanisme et habitat, cabinet, espace public et mobilité durables, etc.

La Métropole avait déployé une action « test » sur l'année 2022/2023 en partenariat avec les collèges relevant des trois cités éducatives du territoire métropolitain : les Collèges Georges-Braque et Boieldieu de Rouen, Louise-Michel et Robespierre de Saint-Étienne-du-Rouvray et le Collège Nelson-Mandela d'Elbeuf. Suite au bilan de cette action, il a été décidé de poursuivre l'action avec ces cinq établissements partenaires en y ajoutant Camille-Claudé à Rouen, Fernand-Léger à Petit-Quevilly et Henri-Matisse à Grand Couronne. La Métropole a conçu un livret de présentation des métiers de ses agents qui a été distribué aux établissements ainsi qu'un livre de bienvenue à destination des stagiaires afin de leur présenter leur structure d'accueil. Les stagiaires ont également accès à un ordinateur et ont des identifiants afin de leur permettre de réaliser leur rapport de stage pendant son déroulement, en étant accompagné. La Métropole a fédéré autour de cette action le Kindarena, l'Office de Tourisme et Rouen Normandie Sites et Monuments qui accueillent également des jeunes.